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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена разработке алгоритма автоматического определения линейных размеров объектов на изображении по объектам-маркерам в приложении к строительной отрасли. Задачи, которые решались в ходе разработки: 1. Улучшение существующих алгоритмов вычисления расстояния, за счёт добавления работы с разными условиями освещения. 2. Обучение нейронной сети для получения описывающих масок маркеров, находящихся на фотоизображении. 3. Применение и анализ методов компьютерного зрения для работы с полученными масками маркеров на изображении. Работа основана на архитектуре нейронной сети, сегментирующей маски объектов. Анализ результатов проводился путём запуска вычислений на валидационных данных. В результате был разработан алгоритм вычисления расстояния между объектами- маркерами в приложении к строительной отрасли, когда маркерами являются ограничители на строительной линейке, а также представлены и проанализированы результаты вычисления расстояний между маркерами на предоставленном множестве фотографий.
        

        
          This program is designed to develop algorithms for automatically determining the linear dimensions of objects in the image in the application to the construction industry. Tasks that were solved during development: 1. Improving existing algorithms. 2. Training the neural network to obtain descriptive marker masks used in the image. 3. Application and analysis of computer vision methods for working with masked markers in the image. The work is based on the architecture of the neural network called Mask R-CNN. Analysis of the results of wireline calculations on validation data. As a result, an algorithm for calculating the boundaries between markers and multiple photographs was developed.
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